

Kindertageszentrum "Hl. Maria" in Grigorauca

Die Kinder, die das KinderTagesZentrum (KTZ) „Heilige Maria“ in Grigorauca, Bezirk Singerei, besuchen, sind die ärmsten Kinder in der Gemeinde Grigorauca; sie stammen aus sozial schwachen, ungünstigen, kinderreichen Familien. 122 Kinder erhalten hier eine gute Basis für die künftige Berufswahl. Nähen-, Radiotechnik-, Holzarbeit-, Informatik-, Englisch-, Tanzkurse und „Geschickte Hände“ werden gerne besucht. Wir danken herzlich dem Verein "Menschen Helfen e.V." (Präsident Herr Dr. Robert Roithmeier, Deutschland) für die langjährige Unterstützung dieses Projekts.

Die Kinder sind begeistert von den Kursen im Zentrum



Sie sind auch sehr talentiert und künstlerisch



Kinder besuchen Chisinau und genießen ihre Zeit



2022